



Chile: Hectáreas frutícolas llegan a 375.600 hectáreas, según ODEPA

Description

La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (ODEPA), organismo dependiente del Ministerio de Agricultura, informó que en los últimos 20 años las hectáreas frutícolas de Chile llegaron a 375.600 hectáreas, lo que equivale en valores de exportación de frutas frescas y procesadas a cerca de US\$ 7.500 millones de dólares.

De acuerdo a lo informado por ODEPA, éste organismo señala que en estos últimos años, período 2013-2022, el crecimiento de la actividad frutícola tuvo una expansión de casi cerca de 76.000 hectáreas, siendo las cerezas las que lideran la actividad, y que tanto las peras como las manzanas retrocedieron con una pérdida de un poco más de 6.500 hectáreas.

Fuente: El Maipo

Date Created

Marzo 2024